
経営実態調査 部会 議事録

１．来期の委員会活動と部会の活動について
・小林委員長より、MISA次期中期計画で方向性が決った事項について、本来は新年度になって
から、決定しないといけない事としても、それでは委員会や各部会運営がスムーズに進まないので
次年度計画と予算を今月中に纏め、３月には提出して欲しいと要請がありました。
･経営委員会での担当部門は、①経営者研修②調査研究③アドバイザー等の共同活用④資格取得支援
⑤経営者交流会 の５部会になり、①は小野寺社長に継続して貰い、⑤は横山社長に継続して頂く事に
なりました。③については未定です。④は現部長の佐々木社長に新規でして頂くことになりました。
②については、現部長より、増子社長・千葉支社長・久保田社長の３人で話し合って決定して頂く事に
なりました。

２．基本的な考えを纏めて次期委員会へアンケート項目を引継ぐ
・最終目的はMISA未加入企業の勧誘とする。
･調査部会では、調査を主な目的とし、調査結果を企画・広報委員会への資料として提出する。
・その為中期計画の初年度には結果を報告出来る様にしておく。
・ストーリーを作って最後まで答えて頂ける聞き方をして行く。
・組み立て
①企業の現在困っている事を聞く。

・ＭＩＳＡの活動に関連した事項を盛り込む。
②ＭＩＳＡのメイン活動を列挙する。（次期計画書を引用）
・人的交流
･委員会活動
・研修・人材
・社会貢献

③会員企業名を一覧にし、知ってる会社に○、親しい会社に◎をしてもらう。
④今後情報の発信が出来る様に、発信先を記入出来る欄を作る。
・『今後情報をご希望される方は連絡先を記入して下さい、そうでない方は、アンケートのみの
記入で結構です。』等の文言をいれる。
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寺嶋（三川） 小林委員長 新妻（調査委託先）


